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Международная Молочная неделя в Угличе 
информационная статья

Традиционная Международная Молочная неделя 
прошла 17–21 июня в Угличе. В этом году она была 
приурочена к знаменательной дате – 80-летию 
ВНИИМС. Молочная неделя собрала более 220 участ-
ников из более чем ста организаций. Представи-
тели отраслевых союзов, переработчики молока, 
производители оборудования, ингредиентов и дез-
инфицирующих средств, технологи, фермеры 
приехали для обмена опытом, обсуждения ост-
рых вопросов и получения новых знаний.

Открыло Молочную неделю приветственное слово 
директора ВНИИМС Григория Новомировича Рогова 
и заместителя директора по научной работе ФНЦ пище-
вых систем им. В. М. Горбатова Семеновой Анастасии 
Артуровны. Оба спикера отметили важность молоч-
ной отрасли для экономики и общества, а также зна-
чимость самого мероприятия для отрасли. По словам 
Анастасии Артуровны, профессиональное мероприя-
тие – это и радость встреч, и получение профессиональ-
ных контактов, обсуждение и решение общих проблем.

В рамках Молочной недели состоялась междуна-
родная научно-практическая конференция «Совре-
менные тренды в производстве, потреблении и кон-
троле сыра, масла и другой молочной продукции». 

Ключевыми темами стали: вопросы технического 
регулирования, проблема контроля антибиотиков 
в молоке, биотехнология молочного производства, 
гигиена молочного производства, проблема дефицита 
кадров в молочной промышленности. Многие из докла-
дов вызвали горячие дискуссии и обсуждения, как 
на самих сессиях, так и в кулуарах. Особенно дискусси-
онными стали вопросы, касающиеся изменений в ТР ТС 
029/2012, ТР ТС 033/2013, приказа Роспотребнадзора 
№ 415 от 30,05.2024, а также системы «Честный знак».

Дискуссия, касающаяся «Честного знака» стала отлич-
ным примером того, как «Молочная неделя» стано-
вится местом, где производители и представители 
отраслевых союзов могут вместе работать над реше-
нием общих проблем. Ярослав Авилов, менеджер 
по связям с государственными органами Националь-
ного союза производителей молока, рассказал о теку-
щем сотрудничестве союза и органов власти. Пред-
ставители молочноперерабатывающих предприятий 
рассказали ему о трудностях, связанных с реализа-
цией и перспективами системы «Честный знак». Яро-
слав отметил, что в Союзе осведомлены о данных 
проблемах и стараются их решить через взаимодей-
ствие с представителями законодательной власти. 
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